

## Protokoll der StuKo-Sitzung vom 28. November 2016

vom StuKo bestätigt: 9. Januar 2017

Sitzungsleitung: Johanna Siegemund (StuKo-Vorstand – M)

Protokoll: Anny Marleen Hißbach

### StuKo Mitglieder

stimmberechtigt		anwesend	nicht anwesend	
Delegierte	FsR A + U	Matti Drechsel - Vorstand		
		Tillmann Gebauer		
			Zeno Schnelle	
			Dima Meiqari	
Delegierte	FsR B	Maximilian Wunsch - Vorstand		
		Peter C. Kersten		
		Ilija Sannikow		
		Michael Müller		
Delegierte	FsR K + G		Anna Gillian Fletcher - Vorstand	
		Ronny Haberer		
		Christian Wiegert		
		Ioannis Oriwol		
Delegierte	FsR M	Johanna Siegemund – Vorstand		
		Anne Schultka		
		Margitta Wolter		
		Benedikt Vogler		
beratend		anwesend	nicht anwesend	
SenatorInnen	FsA + U FsB Fs K + G FsM		Constanze Ackermann	
		Maximilian Vogler		
			Tino Schult	
		Benedikt Kaiser		
ReferentInnen	Hochschulpolitik /KTS Stellv.	Torsten Zern		
		n. N.		
	Politische Bildung Stellv.	n.N.	Lisa Böhm	
		Kulturförderung Stellv.	Nora Gersie	
	Kulturveranstaltungen Stellv.	n. N.	Georg Müller	
		Finanzen Stellv.	Paul Debus	Udo Nauber
	Initiativenkoordination Stellv.		Martina Mellenthin Filardo	
		Infrastruktur/Haus Stellv.		Thuy Duong Pham
	Infrastruktur/IT Stellv.		Sophia Dubbert	
			Frederik Sukop	
	Bauhaus Internationals Stellv.		Christian Wiegert	
		Mobilität Stellv.	Martin Tippmann	
	Projekt EINS Stellv.	n.N.		
		Regenbogen Stellv.	n. N.	
			n. N.	Dorit Fauck
			n. N.	
			Udo Nauber	
			Sebastian Altmann	
			Maximilian Müller	
Geschäftsführerin StuKo			Sabine Schmidt - entschuldigt	

**Gäste****Name**

	Segert, Sophie	
	Dorn, Johannes	
	Eichler, Melanie	
	Niederhoff, Charlotte	
	Isserstedt, Annett	
	Löser, Ricarda	
	Engert, Magdalena	
	Häfner, Lukas	
	Rehlinger, Cassandra	
	Kirchherr, Fabian	

**TOP 0 Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung]**

Da die ursprünglich vorgesehene Redeleitung wegen Krankheit ausgefallen ist, übernimmt Johanna Siegemund diese Aufgabe.

Beschlussfähigkeit ist mit 11 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern und der Anwesenheit aller Fakultäten gegeben.

Folgende Änderungen der Tagesordnung werden vorgenommen:

- „PIT 2019“ von TOP 8 zu TOP 4
- Michael Müller zum Thema „runder Tisch zu soziokulturellen Einrichtungen“ in TOP 5
- Zusatzinfo zu „B100“ von Maximilian Wunsch in TOP 3
- Ilija Sannikov zum Mensaausschuss in TOP 5
- Wahl von Annett Isserstedt zur stud. Vertreterin im Gleichstellungsbeirat von TOP 4 zu TOP 1

**Tagesordnung für die StuKo-Sitzung am Montag, 28. November 2016**

**Sitzungsleitung: Anna Fletcher** [StuKo-Vorstand K + G]

**Protokoll: Anny Marlen Hissbach**

**Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch**

**TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung)**

- neue Delegierte/Mitglieder
- Beschlussfähigkeit
- Tagesordnung

**TOP 1 Gleichstellungsbüro**

- Allgemeiner Austausch, Vorstellung der aktuellen Vorhaben im Gleichstellungsbüro → Gäste: Ricarda Löser (Gleichstellungsbeauftragte), Charlotte Niederhoff (stud. Vertreter im Gleichstellungsbeirat), Melanie Eichler (Referentin im Gleichstellungsbüro) und Annett Isserstedt

**TOP 2 Protokoll**

- Bestätigung der Protokolle von den StuKo-Sitzungen am 24.10., 07.11. und 09.11.2016

**TOP 3 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes**

- **Beschlüsse**  
- zwischenzeitlich keine getroffen

- **Informationen**
  - Verteilung c/kompass
  - Stuko-StuRa-Adventsnachmittag

#### **TOP 4 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte**

- Johannes Dorn → Ernennung zum Co-Referenten Infrastruktur/Technik
- Annett Isserstedt → Delegation als stud. Vertreter u. Nachfolgerin von Marie-Luise Birkholz in den Gleichstellungsbeirat
- Sophie Segert → Ernennung zur Co-Referentin Politische Bildung

#### **TOP 5 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen**

- Senat vom 09.11.16 → Senatoren
- AS Planung u. Haushalt v. 23.11.16 → ist ausgefallen
- AS Forschung u. Projekte v. 23.11.16 → Freya Probst, Muriel McCalla
- AS Studium u. Lehre v. 23.11.16 → Sofia Florian, Jasmine Wenzel, Michael Müller, Ronny Haberer
- Beirat f. Bibliotheksfragen → Cornelia Jost, Fabian Kirchherr (Stellungnahme betreffs geplanter Zusammenlegung von HS-Bibliotheken in Thüringen)
- Uni-Rat → Paul Debus

P A U S E

#### **TOP 6 Beschlussanträge Vorstand**

- x

#### **TOP 7 Weitere Beschlussanträge**

- Anschaffung eines Tablets seitens digitaler Infrastruktur zur Nutzung in StuKo-Sitzungen oder Verwendung von Chromecast → Johannes Dorn
- Bestätigung der neuen Kulturförderrichtlinie → Nora Gersie
- Kulturförderanträge → Betonboot, Hurra Hurra, Neujahrsturnier Handball Magdeburg

#### **TOP 8 Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)**

- gemeinsamer HS-Ball BUW + HfM
- HIT 2017
- Teilnahme Studierendenvertretung Projektpräsentation Ehoch3
- PIT 2019
- VV → StuKo + gemeinsame VV mit StuRa
- Wahlen, Wahltermin, Wahlverantwortlicher

#### **TOP 9 Sonstiges**

- Bedeutung Ehrenamt
- Student/-in des Jahres
- VG Wort

#### **TOP x ggf. nicht öffentlicher Teil**

- x

#### **TOP y nächste Sitzung**

Vorschlag: Montag, der 12. Dezember 2016, 19:00 Uhr

→ Redeleitung:  
→ Kurzprotokoll:  
→ Verpflegung:

Änderungen der TO während der Sitzung:

- TOP 7 – Anschaffung eines Tablets vorgezogen hinter TOP 4
- TOP 9 – Thema VG Wort vorgezogen auf TOP 5

## **TOP 1 Gleichstellungsbüro**

Die Gäste des Gleichstellungsbüros Ricarda Löser (Gleichstellungsbeauftragte), Charlotte Niedenhoff (stud. Vertreterin im Gleichstellungsbeirat), Melanie Eichler (Referentin im Gleichstellungsbüro) und Annet Isserstedt stellen sich vor und berichten von den Tätigkeiten des Gleichstellungsbüros. Ziele und Schwerpunkte sind unter anderem die Gleichstellung von Mann und Frau, Unterstützung von Frauen und Studierenden mit Kind an allen Stellen der Uni sowie eine gemischte Besetzung von Gremien, Kommissionen etc. Zudem wird betont, dass nicht nur die Gleichberechtigung Mann-Frau ein Thema ist, sondern auch von verschiedenen Herkunftsländern, Religionen, etc.

Momentane Vorhaben des Büros sind neben regelmäßigen Vernetzungsveranstaltungen für Frauen / Studierende mit Kindern das Aufsetzen einer Richtlinie „für wertschätzenden und respektvollen Umgang an der Uni“ in Anlehnung an das allgemeine Gleichbehandlungsgesetz.

Die Zusammenarbeit mit dem StuKo soll angestrebt werden, um das Thema in Veranstaltungen einzubringen und Studierende mehr über das Gleichstellungsbüro und Vorgehen gegen Diskriminierung zu informieren.

Es folgt eine Diskussion über die Richtlinie, mögliche Informationswege um Studierende zu erreichen und die Ziele des Gleichstellungsbüros.

Annett Isserstedt stellt sich vor: vorher am Binger Institut für Baustoffkunde belegte sie schon vorher Ämter in Gremien und Fachschaften. Durch sie wird der „MINT-Bereich“ wieder mehr vertreten. Sie soll die studentische Vertretung im Gleichstellungsbeirat werden und damit Nachfolgerin von Marie-Luise Birkholz.

### **[Matti Drechsel] Antrag auf Delegierung von Annett Isserstedt als studentische Vertreterin und Nachfolge von Marie-Luise Birkholz im Gleichstellungsrat**

**[B 176 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	1

- bestätigt -

## **TOP 2 Protokoll**

Anny Hißbach wird als neue Protokollantin vorgestellt, sie löst damit Magdalena Engert ab.

19<sup>46</sup> Anne Schultka verlässt den Raum [10 Stimmen]

Zum Protokoll vom 24.10.2016 erkundigt sich Peter Kersten über das Meinungsbild gegen ein Kulturticket. Der StuKo sprach sich gegen die „Kosten, die den Nutzen übersteigen“ aus. Dies wird ausdrücklich im Protokoll vermerkt.

### **[Johanna Siegemund] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung am 24.10.2016**

**[B 177 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	8	0	2

- bestätigt -

Peter Kersten erwähnt eine Formulierung zur Kulturförderung der Tonraum-Initiative im Protokoll vom 7.11.2016. Es werden keine Änderungen vorgenommen.

19<sup>52</sup> Anne Schultka kehrt zurück [11 Stimmen]

**[Johanna Siegemund] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 7.11.2016**

**[B 178 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	1

- bestätigt -

Es wird über eine Formulierung im Protokoll vom 9.11.2016 diskutiert. Es geht dabei um die Redeleitung und deren Verlassen des Raumes. Man einigt sich mittels Meinungsbild auf eine Änderung der Formulierung.

**[Johanna Siegemund] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 9.11.2016**

**[B 179 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	2

- bestätigt -

**TOP 3 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes**

**Beschlüsse**

-zwischenzeitlich keine getroffen-

**Informationen**

Matti Drechsel über die Verteilung des c/Kompass:

Der Verkauf/die Verteilung des c/Kompass verläuft nicht so schnell wie erwartet mit bisher 250 verkauften Exemplaren. 500 Exemplare sind noch verfügbar, dafür werden am Dienstag und Donnerstag der folgenden Woche Verkaufsaktionen in der Mensa veranstaltet.

Johanna Siegemund spricht eine Einladung zum Adventsnachmittag des StuKo und StuRa am 11.12 aus. Geplant ist eine Wichtel-Runde, Essen soll von allen Gästen beigetragen werden. Sie ruft dazu auf, potentielle Neulinge für den StuKo oder StuRa einzuladen.

**TOP 8 Veranstaltungen, Termine, Öffentlichkeitsarbeit**

PIT 2019

Lukas Häfner und Cassandra Rehlinger stellen sich vor und reden über die „PIT 2019“, die 3 Tage lang vor der Bundesfachschaftskonferenz der BFSR für Stadt- und Raumplanung stattfindet. 2019 wird sie in Weimar sein und es sind die entsprechenden Vorbereitungen zu treffen.

Erwartet werden 150 Studierende welche über die drei Tage hinweg in Weimar untergebracht werden. Da die Organisation aus vier Leuten kein rechtlicher Körper ist, bitten sie den StuKo, ihnen bei Vertragsabschlüssen behilflich zu sein. Das kann z.B. betreffen: die Turnhalle in der Innenstadt zur Unterbringung, Tagungszentren, Essen/Catering, Technik.

Die Finanzierung wird dabei anderweitig abgewickelt, etwa über Sponsoren, und betrifft nicht den StuKo.

Ansprechpartner sind der Vorstand sowie die Geschäftsführerin des StuKo

**[Johanna Siegemund] Antrag auf Übernehmen der rechtlichen Trägerschaft der PIT 2019 durch den StuKo**

**[B 180 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

- einstimmig bestätigt -

**TOP 4 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte**

Referat Politische Bildung

Sophie Segert studiert im dritten Semester Medienwissenschaften und soll Co-Referentin für politische Bildung werden. Ihre Vorhaben als solche umfassen zwar keine bestimmte politische Richtung, sollen aber gegen die allgemeine Rechtsbewegung wirken und für mehr Wahlbeteiligung sorgen.

**[Matti Drechsel] Antrag auf Ernennung von Sophie Segert zur Co-Referentin Politische Bildung**

**[B 181 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

- einstimmig bestätigt -

Referat Infrastruktur/Technik

Johannes Dorn soll Co-Referent für Infrastruktur/Technik (allgemeine Unstimmigkeit ob nicht „digitale Infrastruktur“) werden, um Martin Tippmann zu unterstützen. Er befindet sich im Masterstudium zu „Computerscience and Media“, hat Erfahrung im Webdesign und ist bei der Bestellung neuer Monitore im StuKo beteiligt.

**[Matti Drechsel] Antrag auf Ernennung von Johannes Dorn zum Co-Referent Infrastruktur/Technik**

**[B 182 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

- einstimmig bestätigt -

20<sup>36</sup> Ronny Haberer schließt sich der Sitzung an [12 Stimmen]

**TOP 7 Weitere Beschlussanträge**

Anschaffung eines Tablets/Chromecast zur Nutzung in StuKo Sitzungen

Johannes Dorn schlägt die Anschaffung eines Chromecast und evtl. eines Tablets für die Nutzung im StuKo vor.

Mithilfe des Chromecast lassen sich Dokumente, Videos, Internetseiten, etc. von einem Endgerät (Tablet, Computer, Handy) auf einen Fernseher übertragen. Damit können bei StuKo-Sitzungen z.B. die aktuelle TO dargestellt werden und andere Medien präsentiert werden. Die Verbindung zwischen Chromecast und Endgerät kann über ein gemeinsames WLAN-Netzwerk stattfinden (hierfür geeignet: Maschinenraum-Netzwerk). Passend dazu schlägt er auch ein Tablet vor, als Endgerät für den Chromecast.

Kosten für einen Chromecast plus Verbindungsadapter betragen 44,25€, die Anschaffungskosten eines Tablets würden schätzungsweise >150€ betragen.

Es wird über die Vorschläge diskutiert, die Idee des Chromecast wird überwiegend positiv aufgenommen, während beim Tablet Kritikpunkte wie Organisation, Nutzen, etc. angesprochen werden. Aus welchem Topf die Kosten übernommen werden ist noch nicht geklärt.

**[Johanna Siegemund] Antrag auf Anschaffung eines Chromecast und Zubehör um Inhalte in Sitzungen zu präsentieren**

**[B 183 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	5	4	3

- bestätigt -

Jemand äußert den Wunsch, Informationen über das technische Inventar des StuKo und Anleitungen im Internet bereitzustellen. Dies existiert laut Johannes bereits, aber nicht leicht zugänglich. Dies wurde schon im Zuge der Umstrukturierung der Webpräsenz angesprochen.

20<sup>58</sup> Ioannis Oriwol kommt dazu [13 Stimmen]

**TOP 3 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes**

Das Thema „B100“ wird auf TOP 9 verschoben

**TOP 5 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referentinnen**

Senat vom 9.11.2016

Verschoben, da Senatoren nicht anwesend – werden für nächste Sitzung eingeladen

AS Planung u. Haushalt vom 23.11.2016

Ist ausgefallen

AS Forschung u. Projekte vom 23.11.2016

Vertagt, da nicht anwesend – für nächste Sitzung Einladung versenden

Beirat f. Bibliotheksfragen – Fabian Kirchherr

Zur geplanten Zusammenlegung der Hochschul-Bibliotheken Thüringens kam der Vorschlag auf, einen Kooperationsverband verschiedener Hochschulen um gemeinsam Lizenzen zu erwerben anzustreben. Dieser wird am 15.12 im Fachbeirat vorgelegt, weiter Infos folgen.

Ab 2017 wird zudem die bereits existierende Datenbank „Discovery“ für Zeitschriften beworben.

21<sup>00</sup> Michael Müller und Peter Kersten verlassen den Raum [11 Stimmen]

21<sup>01</sup> Peter Kersten kommt wieder herein [12 Stimmen]

Fabian berichtet zudem, dass Im Zuge der neuen Regelung der VG Wort zum 1.1.2017 alle Dateien aus bestehenden Moodle-Räumen entfernt werden. Die Regelung sieht vor, dass Unis/Dozenten ab diesem Tag alle digitalisierten Texte in z.B. Vorlesungen der VG Wort melden, sodass diese abgerechnet werden können.

21<sup>10</sup> Michael Müller kehrt zurück [13 Stimmen]

In der folgenden Diskussion werden die Folgen besprochen. Die Information über das Entfernen

der Unterlagen im Netz hat offenbar nicht alle Studenten erreicht. Die Anwesenden einigen sich darauf, herauszufinden, wer informiert wurde, und die Studierenden darauf hinzuweisen, dass Dateien im Netz nur noch bis zum Ende des Jahres zum Download zur Verfügung stehen. Auch sollen die Studierenden auf die Informationsveranstaltung zum Thema am 8.12. hingewiesen werden.

Im Laufe der Woche soll beim SCC eine Email an alle Studierende beantragt werden, eine Stellungnahme wird Torsten Zern verfassen.

**[Anne Schultka] Antrag auf Stellungnahme zur VG Wort Problematik und Übertragung der Aufgabe an Torsten Zern, Referent Hochschulpolitik**

**[B 184 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	13	0	0

- einstimmig bestätigt –

Uni-Rat – Paul Debus

Informationen über die Ergebnisse des 25.10.:

- Bericht des Rektors:
  - Positives Fazit zur Überführung der Medienkunst/-gestaltung in die K+G Fakultät, obwohl noch viel zu tun sei
  - Information zum neuen Hochschulgesetz Thüringen, bisherige Verhältnisse v. Hochschulrat und Senat werden verändert, Stimmen der Vertreter der wissenschaftlichen Mitarbeiter und Studierenden erhalten mehr Gewicht.
  - Die Uni hat sich für die Mitgliedschaft in der Deutschen Forschungsgesellschaft (DFG) beworben, am 11. Januar wird die Universität daher von Vertretern besichtigt.
  - Information über Evaluation der Ingenieurwissenschaften
  - Berufsordnung wurde aktualisiert
- Austausch mit dem designierten Präsidenten:
  - Schlägt Stelle für Planung im Präsidium vor, um Antragsstellungen künftig nicht durch Professoren vorzunehmen
  - Vertragliche Schwierigkeiten der Gehaltsverhandlungen – ohne Landesverwaltung nicht möglich, bisher erfolglose Kontaktaufnahme
  - Wahl des Vizepräsidenten evtl. verschieben, um gleichzeitigen Wechsel zu vermeiden. Zudem Umstrukturierungen, Vorschlag durch Präsidenten, Wahl durch Senat

Diskussion über „Rücktrittsregelung“ des designierten Präsidenten.

- Uni-Rat Wahl
  - Senat entsendet zwei Mitglieder zur Findungskommission, studentische Vertreter möglich → Senatoren als Kandidaten
  - Mitte 2017
- Die Universität strebt den Titel zur innovativen Hochschule an

21<sup>39</sup> Matti Drechsel geht [12 Stimmen]

- Ziele- und Leistungsvereinbarung
  - Interner Spielraum für Fakultäten schwer aufgrund der Studierendenzahlen

21<sup>42</sup> Matti Drechsel kommt wieder [13 Stimmen]

- Probleme der Lehrabrechnung bei Professoren und Mitarbeitern
- Nächstes Treffen März/April
- Keine konkreten Entscheidungen, Ziel → Verträge für designierten Präsidenten schnell abwickeln

## 21<sup>50</sup> PAUSE

Tillmann Gebauer und Anne Schultka verlassen die Sitzung [11 Stimmen]

## 22<sup>06</sup> Sitzung wird fortgesetzt

### AS Studium und Lehre vom 23.11.2016 – Michael Müller

- Vergangenes Treffen vor allem über VG Wort
- Prüfungsordnungen
- Nächste Sitzung: e-Learning, Ideen Sammeln erwünscht bis 21.12

### Runder Tisch zu soziokulturellen Einrichtungen – Michael Müller

- Umgang mit Umgebung und Geflüchteten wichtig
- Kasseturm bewirbt Verfügbarkeit für studentische Veranstaltungen  
→ Diskussion über Location Kasseturm und Vorfälle der Ersti-Woche
- Gespräch mit Kasseturm über Image suchen
- „Weimar-by-night“: Sicherheit auf Partys, Security-Richtlinien

### Mensa Ausschuss – Ilia Sannikov

- Vorhaben, Einweg-Becher in der Mensa abzuschaffen. Stattdessen sollen Thermobecher zum Preis von 7-10€ für die Studierenden angeboten werden. Der Kauf wird nicht verpflichtend und Keramiktassen weiterhin verfügbar sein. Die Meinung der Studierenden könnte durch Umfragen eingeholt werden.  
→ Diskussion, Idee wird zudem an Fachschaftsrat weitergetragen.

### **[Michael Müller] Antrag auf StuKo-Unterstützung des Austausches von Pappbechern durch Thermobecher in der Mensa**

#### **[B 185 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	1

- bestätigt -

- Nachhaltigkeitswoche/-tage in Weimar
- Es besteht die Möglichkeit für Studierende, die Fleischlieferanten des Studierendenwerks zu besichtigen. Solche Besuche werden regelmäßig stattfinden und sollen rechtzeitig kommuniziert und beworben werden.
- Lärmbelästigung in der Mensa der Coudraystraße: es besteht die Idee, Interessierte Studierende/Mitarbeiter zu suchen und ihnen die Planung gegen Schallbelästigung der Räumlichkeiten zu überlassen. Finanzierung würde durch das Studierendenwerk erfolgen.  
→ Diskussion, würde auch Möglichkeit für Projekte/Arbeiten bieten. Kontakt zur

- Bauphysik-Professur aufnehmen.
- Mensa-Sanierung:
  - Finanzierung durch Land (20 Mio)
  - Bau soll 2018 beginnen und 18 Monate dauern
  - Währenddessen Verpflegung der Studierenden in Zelten auf Parkplätzen hinter der Mensa. Das Essen wird dabei woanders zubereitet werden, Örtlichkeiten dafür werden noch gesucht
  - Studierendenbeteiligung ist bei der Gestaltung und Aufteilung geplant/erwünscht. → Diskussion über Möglichkeiten. Daraus könnten ebenfalls Projekte und Arbeiten entstehen, allerdings muss dies für die Einhaltung der Zeitpläne bald angegangen werden. → Ilia wird Kontaktaufnahme starten und Vorschläge weiterleiten

22<sup>51</sup> Christian Wiegert verlässt die Sitzung [10 Stimmen], kehrt 22<sup>53</sup> zurück [11 Stimmen]

- Vegetarisches und veganes Essen wird ab dem Sommersemester jeden Tag verfügbar sein
- Leichte Preiserhöhung, tägliches Gericht für 1,50€ wird auf 1,75€ angehoben
- Es wurden Beschwerden über das Mischen der Beilagen ausgesprochen
- Ab jetzt sind die Speisepläne aller Mensen online verfügbar
- Beschwerden wegen Kennzeichnung der Inhaltsstoffe
- Beschwerden wegen der Qualität der Sauce, der Küchenchef hat Besserung versichert

**TOP 7 Weiter Beschlussanträge**

Bestätigung der neuen Kulturförderrichtlinie – Nora Gersie  
→ Fragen verschoben, Informationen dazu im Netz

Kulturförderanträge:

„Hurra Hurra“

Bisheriger Antrag auf 88,33€ bezog sich auf Plakate und Flyer. Da es als Veranstaltungsreihe mehrmals im Jahr stattfindet, wurde ein Antrag auf 500€ für das nächste Haushaltsjahr empfohlen. Bis Ende 2016 sollen 230€ für das Projekt zur Verfügung gestellt werden

**[Nora Gersie] Antrag auf Kulturförderung in Höhe von 230€ für „Hurra Hurra“ für Stoffe, Plakate, Sticker, Flyer bis Ende 2016**

**[B 186 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	2

- bestätigt -

**Betonkanu**

Offenes Projekt für alle Fakultäten, keine Vergütung durch Credits  
Antrag auf 250€ für Werkzeuge, Verbandsmaterialien, Fahrtkosten (Transport)

**[Nora Gersie] Antrag auf Kulturförderung des Projektes Betonkanu in Höhe von 250€ (Anm.: Abholung mit Finanzen abzuklären)**

**[B 187 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	2

- bestätigt –

23<sup>10</sup> Christian Wiegert geht [10 Stimmen]

**Neujahrsturnier Handball Magdeburg**

**[Nora Gersie] Antrag auf Förderung des Neujahrsturniers Handball Magdeburg über Teambeitrag von 50€ (Anm.: Abholung mit Finanzen abzuklären)**

**[B 188 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	0

- einstimmig bestätigt –

23<sup>25</sup> Ioannes verlässt die Sitzung [9 Stimmen]

**TOP 8 Veranstaltungen, Termine, Öffentlichkeitsarbeit**

Gemeinsamer Hochschulball BUW und HfM

Johanna Siegemund erzählt allgemein über die Idee und fragt nach Unterstützung durch den StuKok. In der Diskussion ist die Meinung positiv über das Projekt, allerdings können keine Zusagen getroffen werden, solange keine Abschätzungen über die Kosten vorhanden sind. Für die nächste Sitzung soll eine Einladung an Frederik Sukop gesendet werden, um genaueres zu erfahren.

23<sup>31</sup> Ioannes kommt zurück [10 Stimmen]

HIT 2017

Der StuKo wird sich am Hochschul-Informationstag am 11.3.2017 beteiligen. Um für die Schüler interessant zu sein, schlägt Johanna Siegemund vor, ein interaktives Programm auszuarbeiten und bittet um Vorschläge bis zur nächsten Sitzung und um Freiwillige die mit vor Ort sein werden.

Ehoch3

An der Projektpräsentation aus der Fakultät G+K wird Ronny Haberer teilnehmen

Vollversammlung StuKo und StuRa

Es werden zwei separate Termine für jeweils die VV zusammen mit dem StuRa sowie nur für den StuKo angestrebt. Im April soll die gemeinsame stattfinden, die eigene StuKo Versammlung früher, Anfang 2017.

23<sup>41</sup> Peter Kersten verlässt die Runde [9 Stimmen]

Ein Meinungsbild ergibt die beiden Termine 18.1 oder 25.1.2017 jeweils 13<sup>30</sup>, letzterer wird bevorzugt.

23<sup>44</sup> Peter Kersten kommt wieder [10 Stimmen]

Eine Abstimmung über den genauen Termin soll später, einige Wochen vor der Versammlung stattfinden.

23<sup>47</sup> Michael Müller geht [9 Stimmen]

Wahlen, Wahltermin, Wahlverantwortlicher

Johanna Siegemund stellt sich als Wahlverantwortliche zur Verfügung, bittet als Bedingung jedoch um Unterstützung der geeigneten Referate

23<sup>48</sup> Michael Müller kehrt zur Sitzung zurück [10 Stimmen]

**[Maximilian Wunsch] Antrag auf Ernennung von Johanna Siegemund zur Wahlverantwortlichen für die Fachschaftsratswahlen 2017**

**[B 189 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	1

- bestätigt -

Die Festlegung eines Wahltermins wird vertagt um Rücksprache mit der Geschäftsführerin zu halten. Schwerpunkt soll aber auf einer möglichst hohen Wahlbeteiligung und Vermeidung der Kollision mit Personalwechsel liegen.

**TOP 9 Sonstiges**

Bedeutung Ehrenamt

Vertagt, da nur noch wenige Anwesende

B100

Maximilian Wunsch erzählt von dem Projekt und vom Gespräch mit Frau Ernes  
Wünschenswert sei eine studentische Vertretung im Lenkungsausschuss, der sich alle zwei Wochen trifft. Bei der Suche von Vertretern soll der Fachschaftsrat kontaktiert werden. Für genauere Informationen soll Bagrat als Vertreter in der B100 AG eingeladen werden.  
In der Diskussion kommt die Idee auf, Die Förderung des Projektes B100 mit der Kulturförderung zu kombinieren, sollte der StuKo involviert werden.

Student/-in des Jahres

Johanna Siegemund informiert über die Auszeichnung. Gruppenbewerbungen sind möglich, daher schlägt sie vor, die M18 als Gruppe einzureichen. Das Preisgeld könnte als Ersparnisse verwendet werden.

**TOP x**

-

**TOP y**

Nächste Sitzung: 12.12.2016 19<sup>00</sup>  
Redeleitung übernimmt Anna Fletcher oder Matti Drechsel  
Kurzprotokoll wird Maximilian Wunsch führen  
Verpflegung wird vorerst von niemandem übernommen

## 00<sup>10</sup> Ende der Sitzung

### Beschlüsse der StuKo Sitzung am 28.11.2016

- [B 176 - 2016] Antrag auf Delegation von Annett Isserstedt als studentische Vertreterin und Nachfolge von Marie-Luise Birkholz im Gleichstellungsrat  
-bestätigt-
- [B 177 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung am 24.10.2016  
-bestätigt-
- [B 178 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 7.11.2016  
-bestätigt-
- [B 179 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 9.11.2016  
-bestätigt-
- [B 180 - 2016] Antrag auf Übernehmen der rechtlichen Trägerschaft der PIT 2019 durch den StuKo  
-einstimmig bestätigt-
- [B 181 - 2016] Antrag auf Ernennung von Sophie Segert zur Co-Referentin Politische Bildung  
-einstimmig bestätigt-
- [B 182 - 2016] Antrag auf Ernennung von Johannes Dorn zum Co-Referent Infrastruktur/Technik  
-einstimmig bestätigt-
- [B 183 - 2016] Antrag auf Anschaffung eines Chromecast und Zubehör um Inhalte in Sitzungen zu präsentieren  
-bestätigt-
- [B 184 - 2016] Antrag auf Stellungnahme zur VG Wort Problematik und Übertragung der Aufgabe an Torsten Zern, Referent Hochschulpolitik  
-einstimmig bestätigt-
- [B 185 - 2016] Antrag auf StuKo-Unterstützung des Austausches von Pappbechern durch Thermobecher in der Mensa  
-bestätigt-
- [B 186 - 2016] Antrag auf Kulturförderung in Höhe von 230€ für „Hurra Hurra“ für Stoffe, Plakate, Sticker, Flyer bis Ende 2016  
-bestätigt-
- [B 187 - 2016] Antrag auf Kulturförderung des Projektes Betonkanu in Höhe von 250€ (Anm.: Abholung mit Finanzen abzuklären)  
-bestätigt-
- [B 188 - 2016] Antrag auf Förderung des Neujahrsturniers Handball Magdeburg über Teambeitrag von 50€ (Anm.: Abholung mit Finanzen abzuklären)  
-einstimmig bestätigt-
- [B 189 - 2016] Antrag auf Ernennung von Johanna Siegemund zur Wahlverantwortlichen für die Fachschaftsratswahlen 2017  
-bestätigt-